

Association Facultaire des Étudiant.e.s en Arts

PV comité d'association de programme



DATE / HEURE

8 février/ 14h30

PARTICIPANT-E-S :

Ex-AFEA - Samuel

AFEA - Émilie, David, Donna-Bella, Lilliana

Permanent -

Asso sémio - Megan

AGRAF -

AEMAD - Virginie

AEMAVM - Maude

ADEMAT - Emmanuelle Jetée

AEMEL -

AECSEL - Jaëlle

AÉÉM -

ACSHA- Allison

AEEM-

AÉM HAR - Elizabeth

INVITÉS SPÉCIAUX: Samuel

0.0 Ouverture

01. Ouverture proposée.

Proposée par David Ébacher (AFÉA)

Appuyée par Gauvin Beaudry-Sarrazin (???)

Adopté à l'unanimité

1.0 Animation et secrétariat

1.1 Que David Ébacher (AFÉA) soit à l'animation et Samuel Provost (ex-AFÉA) au secrétariat

Appuyer Gauvin Beaudry-Sarrazin (???)

Adopté à l'unanimité

1.1 Ordre du jour

1.1.1 Que l'on adopte l'ordre du jour suivant:

0.0 Ouverture	2
1.0 Animation et secrétariat	2
1.1 Ordre du jour	2
2.0 Élections	2
3.0 Assemblée générale	3
3.1 tour de table	3
4.0 Présentation bilan et plan d'action	4
5.0 varia	6
6.0 levée	

Proposée par David Ébacher (AFÉA)

Appuyé par Gauvin Beaudry-Sarrazin (???)

Adopté à l'unanimité

2.0 Élections

2.1 Qu'Émilie prenne la relève pour l'animation du CAP.

Proposition privilégiée par David Ébacher (AFÉA)

Appuyée par Dona-Bella Kessab (AFÉA)

Adoptée à l'unanimité

2.2 Que Valérie Turcotte se présente en vue d'une élection au sein de l'exécutif de l'AFÉA (par intérim)

Proposée par Dona-Bella Kessab (AFÉA)

Appuyée par Émilie Lorrain-Bélanger (AFÉA)

Adoptée à l'unanimité

2.3 Que Valérie Turcotte soit élue par intérim en tant que responsable à coordination aux affaires internes au sein de l'exécutif de l'AFÉA.

Proposée par Émilie Lorrain-Bélanger (AFÉA)

Appuyée par Jaëlle (ACSEL)

Adoptée à l'unanimité

3.0 Assemblée générale

Courriel reçu dernièrement. Proposition d'AG juste avant la semaine de relâche. Sondage aux membres pour une date plus précise.

Ordre du jour (entre autres):

Élections, poste de coordoniation, de vie étudiante, retour sur les avis de motions, retour sur le cahier de résolution, point sur l'ASEQ, mise à jour des info du comité exec, positionnements politique de l'asso

AECSEL: point d'info: Au début de la réunion il y avait tour de table. ça serait l'fun qu'il reste.

Question d'ACSHA: Est-ce que sondage juste entre deux options de dates? Peut-être pas mieux de choisir la date directement pour partager l'événement ?

AFÉA: Date en attente jusqu'à vendredi 12. Puis sortir l'évent. ça laisse 2 semaines pour diffuser.

3.1 tour de table

AEDE: ça se passe bien. Préparation de l'expo finale enclenché depuis septembre. Lettre ouverte à la direction par les membres remise la semaine passée. Discussion sur l'accès au travail manuel, charge de travail. Les membres cherchaient des personnes qui voulaient propager le message.

AECSEL: AG qui avait lieu juste avant le CAP. CE complet !! Pendant l'AG fait voter l'Annexe 2 durant. Prolongement de l'appel de texte jusqu'au 14. GTLI la semaine passée. Séance de rédac la semaine passée. Rencontre avec départ sur le délai dans la correction des mémoires et thèses

ASSO SÉMIO: activités virtuelles et séances de rédac. essaient de suivre la formation BIPH, mais pas assez pour prendre une plage horaire complète. Nécessité de s'allier avec d'autres assos pour la suivre! (AEMAD manifeste son intérêt)

assosemio.uqam@gmail.com

ACSHA: mise en place d'activités. D'un côté un sondage sur l'impact de la covid sur le parcours des étudiant.e.s cyc sup histoire. Fait un rapport à partir de ce sondage menant à un cycle d'atelier avec recommandations pour enseignement en ligne. Lancer les midis tranche de vie: profs prennent un midi pour parler de leur parcours. Ça aide pour la communauté. Permanence virtuelle à l'essai (avec Whereby) ! Colloque sur la représentation des marges. Appel texte terminé, mais appel pour le graphisme encore jusqu'au 16 février! (et rémunéré). Projet inclusivité et diversité avance. Projet de biblio avance. Axel, ancien de l'HEMAR et arrive à l'ACSHA qui peut en parler.

Axel: travail ensemble vient de la journée d'études au pluriel. Depuis janvier 2020, un sous-comité a été créé. Par concertation réfléchir comment appliquer les recommandations. Biblio inclusive. Formation en pédago d'enseignement par le CFSA potentiellement. Ceci donne la possibilité aux étudiant.e.s de donner leur feedback. Plusieurs ateliers et aspects. L'espace de l'université, la vie départementale, etc. comment faire que le programme soit plus inclusif pour les personnes marginalisées, dans un contexte post-colonial, pour les personnes issues des minorités de genre.

AEDEPA: doc en études et pratique des arts. Plage de redac. mais aussi des marathons de rédaction ! attendus avec impatience par tout le monde. Nouveau programme de sub. Et AG le 24 fév à midi. Formation pour le BIPH le 18 février. Liste d'envoi et problème de réception des convocations au CAP.

AEMAD: en processus de révision des status et règlements pour valeurs d'inclusivité et aussi pour les cas d'agressions et d'harcèlement. Si autre asso veut aider, on aimerait qu'on nous lâche un wack.

ASCENDANCE: première participation au CAP. Rencontre de faite avec le départ sur les délais de corrections et sur la transparence sur l'offre de cours (sur zoom ou non?), la situation des étudiant.e.s étranger.ère.s . Activités de co-enseignement par zoom qui commence bientôt et rencontre mensuelle la semaine pro. Questions de communication, accès de courriel. Comment communiquer avec les membres en ce moment dans le contexte actuel.

4.0 Présentation bilan et plan d'action

4.1 Que l'on accepte le bilan de Samuel Provost (ex-AFÉA) et que l'on octroie 1500\$ de bourse à l'implication à Samuel Provost (ex-AFÉA)

Proposition Allison (ACSHA)

Appuie Jaëlle (AECSEL)

Adoptée à l'unanimité

4.2 Que l'on accepte le bilan de Dona-Bella Kessab (AFÉA) et que l'on octroie 1500\$ à l'implication à Dona-Bella Kessab (AFÉA)

Proposée par Maude (AEMAVM)

Appuyée par ??? (AEMDM)

Adoptée à l'unanimité

4.3 Que Dona-Bella remplace Samuel au secrétariat à 15h10.

Proposition privilégiée par ??? (AEMDM)

Appuyée par Émilie Lorrain-Bélanger (AFÉA)

Adoptée à l'unanimité

4.4 Que l'on accepte le bilan de David Ébacher (AFÉA) et que l'on octroie 1500\$ à l'implication à David Ébacher (AFÉA).

Proposée par Virginie (AÉMAD)

Appuyée par ??? (AEMDM)

Adoptée à l'unanimité

Emmanuelle Jetté (ADÉMAT) est partie du CAP à 15h23.

4.5 Que l'on accepte le bilan d'Émilie Lorrain-Bélanger (AFÉA) et que l'on octroie 1500\$ à l'implication à Émilie Lorrain-Bélanger.

Proposée par Jaeëlle (AECSEL)

Appuyée par Virginie (AÉMAD)

Présentation du plan d'action de Liliana

4.6 Que l'on organise une rencontre en vue de créer le comité *éducation inclusive* en collaboration avec le CAP, les comités mobilisations de programme et le collectif BIPOC UQAM.

Que l'on vise la date le mardi 13h30 pour la première rencontre du comité *éducation inclusive* et que l'AFÉA partage l'événement à l'ensemble de son membrariat

Proposée par Dona-Bella Kessab (AFÉA)

Appuyée par Liliana (AFÉA)

Adoptée à l'unanimité

Annexe:

Liste des personnes intéressées:

Jaëlle de AECSEL

Allison de ACSHA

Axel membre de ACSHA

Émilie de l'AFÉA

5.0 varia

petite note: les communications avec les membres en contexte covidien

La liste des membres, chez ACSHA et Assodanse, incomplètes.

Assosémio n'a pas la liste officielle de ses membres.

Marie-Josée Crevier serait la personne à contacter auprès du SSAÉ. AFÉA parlera de cette situation auprès du SVE cette semaine (jeudi).

L'adresse UQAM d'Ascendance est-il accessible?

Message de la part de véronique:

Coucou tout le monde, je vais malheureusement quitter dans deux minutes parce que j'ai un cours à 15h30. J'aurais beaucoup aimé participer au point varia concernant la communication avec les membres! Si je peux me permettre une modeste contribution: à l'AEDEPA, c'est par la répétition (de courriels d'invitations) qu'on a « réussi » à rassembler quelques membres qu'on ne connaît pas directement dans nos activités de rédaction et de socialisation... MAIS j'ai encore l'impression qui nous en « manque » beaucoup, que plusieurs sont seul.e.s dans leur coin et auraient besoin de rencontres et d'échanges et de ressources et d'outils... Bref... On cherche des idées pour rejoindre celles et ceux du doc qui ne sont pas nos « ami.e.s ». Nouvelle idée: un apéro avec des 20\$ à la Coop à faire tirer... En espérant que ça « attire »... À suivre. Au plaisir d'avoir d'autres idées. :)

6.0 levée

6.1 Que le CAP soit levé à 16h42.

Proposée par Jaëlle (AECSEL)

Appuyée par Dona-Bella Kessab (AFÉA)

Adoptée à l'unanimité